

Chihuahua, Chihuahua 5 de marzo 2019

A quien corresponda:

Por medio del presente, le comunico que el día 15 de febrero del año en curso y por instrucciones del Presidente de la CEDH acudimos a la Ciudad de Delicias para realizar distintas labores y gestiones para darle seguimiento a la realización del MUSEO DENI.

Para lo cual se nos asignaron distintas tareas tanto de supervisión, montaje, logística, adecuación de espacios, pintura y acabados, además de coordinar pautas de programación en medios locales para campaña previa a la inauguración del MUSEO DENI.

Así mismo le informo que hemos presentado problemas recurrentes con el envío de la factura anexada por más de un mes, se realizaron varias llamadas y visitas por parte de personal adscrito de la oficina regional de Delicias para insistir a que se nos entregara la factura. La persona encargada de la caja en el restaurante extravió la factura, el gerente del local reconoció que fue omisión de su personal y por tal motivo se generó una nueva factura pero con fecha distinta a la del consumo.

Sin más por el momento, agradezco su atención y quedo a la orden:

Cristian Martínez Ávila



DHNET / CEDH Chihuahua